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MASSIMILIANO  CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - Sarà pre-
sentato oggi pomeriggio alle
17,30 nella sala mostre del
monastero di Sant'Anna, il
progetto di risistemazione ur-
banistica dell'area di piazza del
mercato e della ex area Petri-
ni. 
Ad illustrare l'intervento, che
ridisegna in modo unitario
due poli limitrofi e comuni-
canti, sarà l'architetto Luca
Scacchetti.  
Il progetto prevede la realizza-
zione di nuove volumetrie a
destinazione residenziale, com-
merciale e a servizi pubblici,
ed è costruito come un insie-
me articolato di strutture a
pettine, collegate tra loro e
aperte in più direzioni: da un
lato ad abbracciare il tessuto
storico della città, dall'altro, ri-
volgendosi verso il tessuto edi-
lizio recente e la piazza di Ba-
stia 2, fino a collegarsi al per-
corso verde sul Chiascio, attra-
versando l'area a ridosso della
superstrada nella quale è pre-
visto il centro commerciale
con esercizi di media dimen-
sione. Lungo queste direzioni
il progetto contempla un vero
e proprio sistema di piazze che
si lega alla piazza del Comune
e alle piazzette pedonali del
centro e che passata via IV
Novembre, continua con una
piazzetta gradinata affacciata
sulla fonte Moncioveta, alle

piazzette del centro commer-
ciale per ricollegarsi all'area
verde oltre il Chiascio.
L'intervento si pone quindi
come elemento di mediazione

tra la permanenza storica di
Bastia e la realtà delle nuove
espansioni, tra la vocazione al-
la pedonalità del centro e la
mobilità veicolare connessa al-

la presenza delle strade a scor-
rimento veloce. 
La nuova piazza del mercato
sarà liberata dal traffico e cen-
trata su un nuovo spazio pub-

blico collocato nell'antico ma-
cello. Il centro commerciale
previsto nella porzione a sud
della Petrini sarà collegato con
le aree più vicine al centro che
ospitano il commercio di vici-
nato attraverso percorsi pub-
blici di qualità. 
Le aree verdi a loro volta co-
stituiranno una trama conti-
nua nella quale le aree di ver-
de pubblico si legheranno al
verde privato, alle presenze ar-
boree monumentali che saran-
no mantenute, e al sistema dei
percorsi naturali lungo il Chia-
scio. "Attraverso l'attuazione
di questo progetto - assicura-
no gli autori - si arriverà alla
definizione di un sistema ur-
bano di luoghi pubblici di
grande respiro in grado di ri-
qualificare gli spazi esistenti e
di diventare elemento struttu-
rante della nuova città".

ASSISI - Via Los Angeles, la grande arteria che col-
lega Santa Maria degli Angeli a Bastia, sarà presto
riqualificata. Ad annunciare l’intervento è il vicesin-
daco con delega sui Lavori pubblici, Giorgio Bar-
tolini, che spiega: "In questa importante direttrice
che conduce alla Porziuncola attualmente sono in
corso lavori per la sostituzione dei pali della pub-
blica illuminazione. Si tratta del primo stralcio dei
lavori di rifacimento dei marciapiedi fortemente
sconnessi a causa delle radici dei pini".
La strada riveste particolare rilievo anche perché
lambisce il parcheggio dei bus utilizzato da milio-

ni di turisti posto in prossimità della basilica. "Con
l'intervento programmato - argomenta Bartolini - i
marciapiedi in catrame verranno sostituiti dal por-
fido, materiale utilizzato per le altre vie del centro.
Sono inoltre previste pavimentazioni ‘galleggianti’
che poggiano su grigliate intorno alle piante. Con
l'occasione, si provvederà anche al miglioramento
ambientale della via, con posa di aiuole e panchi-
ne che costituiranno elementi curati di arredo ur-
bano”. 
L'avvio dei lavori è previsto all'inizio della prossi-
ma primavera.

ASSISI - Bartolini annuncia: a primavera i lavori per il rifacimento dei marciapiedi

Nuovo look per via Los Angeles

Oggi la presentazione ufficiale del progetto per la riqualificazione dell’ex Mattatoio

Senza veli il “salotto” di Bastia
“Piazzette” pedonali per collegare la nuova Coop al centro storico

Inizia oggi Expo Regalo, sfilate di moda e iniziativa per i bambini

Tante idee per i doni di Natale 
BASTIA UMBRA - Prende il via oggi pomeriggio
alle ore 15, l'edizione 2007 di Expo Regalo, allesti-
ta presso l'Umbriafiere di Bastia.  
Tre padiglioni espositivi, oltre 15 mila metri quadra-
ti di superficie al coperto, 450 stand, 60 settori mer-
ceologici, 25 mila idee regale, 250 espositori prove-
nienti da tutta Italia: questi i numeri di una mani-
festazione che quest'anno si presenta profondamen-
te rinnovata, nei contenuti e nella forma. "Nel lan-
ciare questa nuova sfida - commenta Roberto Pro-
speri, presidente della società organizzatrice Epta-
Confcommercio - siamo confortati dalle prime ana-
lisi di previsione sui consumi di Natale elaborate dal-
l'Ufficio studi di Confcommercio. Secondo queste
analisi, nonostante l'aumento delle spese fisse e del-

le tasse, le famiglie italiane non rinunceranno ai re-
gali di Natale, che rimangono sostanzialmente debo-
li ma in linea con gli anni scorsi". Anche se a fine
anno la crescita dei consumi si attesterà appena
all'1,6% e quella del Pil all'1,7%, le spese di Nata-
le non risentiranno massicciamente del ciclo econo-
mico di bassa crescita.  E se aumentano le spese fis-
se come affitti, mutui e bollette, la spesa media ag-
giuntiva di una famiglia per effetto della "tredicesi-
ma" sarà pari a 750 euro. 
Oggi alle 21 ci saranno le sfilate di accessori moda,
mentre il pomeriggio sarà dedicato ai bambini: dal-
le 15 alle 21, con le "Magie di Babbo Natale" e
"Babbo Natale e le sue sorprese"; dalle 16 alle 19
con il Teatro dei burattini. 

“I conti sul turismo

si fanno a fine anno”
ASSISI - "I conti sul turismo si fanno a fine anno". L'amministra-
zione comunale della città serafica invita a non fare troppo affida-
mento sui soli dati relativi all'affluenza turistica nel primo semestre,
diffusi in questi giorni, per trarre conclusioni sull'andamento della
stagione. Infatti, per quanto attiene al comprensorio di Assisi, in par-
ticolare nella seconda parte dell'anno, anche per gli eventi, l'attività
di promozione, importanti convegni e il flusso registrato per i "pon-
ti", si è riscontrato un andamento molto positivo che, anche rispet-
to all'anno 2006 (tra i migliori in assoluto), presenta un incremen-
to delle presenze del +5-6% (dato di "tendenza" da verificare alla fi-
ne dell'anno).
Comunque, ricordano l'assessore al Turismo, Leonardo Paletti, e il
sindaco Claudio Ricci, le tante nuove infrastrutture in corso di rea-
lizzazione, l'attività di promozione e gli eventi programmati dovreb-
bero, ulteriormente, migliorare i risultati turistici.    

E’ il giorno

dei “Cantori

di Assisi”
ASSISI - Il Coro  dei “Canto-
ri di Assisi”, creato e compian-
to Evangelista Nicolini nella se-
conda metà del secolo scorso, è
stato ed è il fiore all'occhiello
della cultura canora umbra e il
messaggero della città serafica
nel mondo. Oggi a dirigere il
Coro che ha dato artisti  di
spessore nazionale ed interna-
zionale è Maurizio Verde, men-
tre l'Associazione che  sostiene
il gruppo dei Cantori è presie-
duto, da alcuni anni, da Ma-
riano Borgognoni. 
Ogni anno, fedele ad una bel-
la tradizione, i Cantori offrono
ai cittadini una opportunità
culturale ed artistica per gode-
re del loro bel canto. Il pro-
gramma per quest'anno, preve-
de per oggi, alle ore 17, presso
la Basilica di San Francesco una
santa messa, presieduta da
monsignor Sergio Goretti. Alle
ore 18 si potrà assistere al con-
certo dei “Cantori di Assisi”,
denominato di Santa Cecilia e
dedicato a Domenico Bartoluc-
ci, Maestro perpetuo della Cap-
pella Musicale Pontificia Sistina
e accademico di Santa Cecilia.
Alle ore 19,45 presso 'Hotel
Windsor Savoia ci sarà la cena
sociale dei cantori, dei soci e
dei sostenitori dell'Associazio-
ne. 

G.Z.

CONSIGLIO INFUOCATO

“Così fanno le dittature”, Fi abbandona l’aula
BASTIA UMBRA - Forza Italia ha ab-
bandonato giovedì l'aula del consiglio co-
munale per protesta contro l'abitudine di
convocare il consiglio sempre ai limiti del
regolamento e le commissioni a solo due
giorni dalla seduta. Fabrizio Masci, capo-
gruppo di FI-Cdl spiega: "Questo è un si-
stema che utilizzano le dittature. Non
possiamo farci prendere in giro così dal
sindaco e dalla sua maggioranza che più
volte, in seguito alle nostre proteste, ave-

va assicurato un congruo margine di tem-
po tra la redazione dell'ordine del giorno,
le commissioni e la seduta del consiglio.
Ancora una volta, la convocazione è stata
recapitata di sabato con le commissioni
convocate per il lunedì e il martedì sera
mentre la riunione in aula per giovedì”. 
“Noi - prosegue il capogruppo azzurro -
siamo una forza democratica e i consiglie-
ri per fare i loro interventi devono con-
frontarsi con il gruppo e il coordinamen-

to per definire una linea comune da te-
nere. Evidentemente questo sindaco ha bi-
sogno, invece, solo di automi che alzano
la mano senza discutere. 
Mi piacerebbe sapere quanti consiglieri di
maggioranza conoscono le pratiche che
votano, se hanno esaminato i vari aspetti
prima di votarle, ma la scena muta alla
quale si assiste sempre in aula dimostra
chiaramente che votano, probabilmente,
senza sapere cosa". 

L’area Petrini vista da piazza Togliatti

ASSISI - "L'asta si è svolta pubblicamente, con
la presenza di un notaio quale ufficiale verbaliz-
zante, nel rigoroso rispetto delle leggi sui contrat-
ti ad evidenza pubblica e sulla contabilità dello
Stato". 
Gli Istituti Riuniti di Beneficenza (Irb) di Assisi,
ente pubblico che opera nell’ambito della solida-
rietà sociale, replicano alle "doglianze" manifesta-
te da Sergio Elisei relativamente all'assegnazione
dell’Hotel Subasio. E difendono sia la scelta di
reperire un nuovo affittuario per la struttura, al-
la scadenza del contratto in essere, sia le modali-

tà con le quali questa scelta è avvenuta.
Quanto ai dipendenti della struttura, l'Irb ricor-
da che sono "tutelati dalla legge" ed invita quin-
di a non fare su di loro alcuna strumentalizzazio-
ne. "La cittadinanza - conclude l'Irb - vorrà con-
siderare le ragioni di puro profitto di chi vede
inesorabilmente cessare la gestione per euro
88.012,28 all'anno di una struttura alberghiera
del valore di euro 406.000,00 all'anno, come da
canone di aggiudicazione, a fronte degli interessi
pubblici di chi con quei fondi amministra gra-
tuitamente una casa di riposo per anziani".

Hotel Subasio, l’Irb: asta regolare
ASSISI - “Dal vecchio affitto 88mila euro l’anno per una struttura che ne vale 406mila”

Applausi

per i giovani

musicisti
BASTIA - Si sono esibiti al-
l'interno di un frantoio gli al-
lievi del centro comunale per
la attività musicali di Bastia. Il
maestro Marco Pontini, vice
direttore della scuola, ha
espresso soddisfazione per la
qualità delle esecuzioni e per
la passione che i ragazzi han-
no trasmesso alle quasi qua-
ranta persone presenti all'ini-
ziativa. I primi due pezzi mu-
sicali, suonati dai giovanissimi
Valerio Molinari e Lorenzo
Ragni, hanno visto protagoni-
sta la chitarra classica. Poi è
stata la volta di un quartetto
di musica da camera compo-
sto da Colomba Betti al violi-
no, Aurora Tazza al flauto,
Marta Sargenti e Giacomo Sir-
ci al clarinetto. 


